

7月5日（土）【カブ隊・ビーバー隊】竹細工＆そうめん流し

夏の恒例、そうめん流しを行いました。6月に行ったワクワク自然体験に来たお友達2人も体験に来てくれました。そして修繕が出来上がった隊旗のお披露目も。

まずは竹細工。刃物の扱い方を教わった後、竹を切り、やすりをかけ、自分用のそうめんの器を作りました。ビーバースカウトは力のいる作業に苦戦しながらもみんな最後まで竹を切り落とすことができました。その他カブ、ボーイ隊は竹の箸作り、ビーバー隊は指導者に手伝ってもらいながら、一輪挿しも作りました。

竹細工のあとはいよいよそうめん流し。今回は保護者も含め総勢60名近い人数になり、前回の1レーンでは足りないとのことでの急遽2レーン用意しました。ボーイ隊が設営や、保護者が調理したそうめんを流してくれました。そうめんの他、きゅうりやウインナー、フルーツ缶なども！子供たちは大盛り上がりでした。
自分で作った器や箸で食べるそうめんは特別なものですね！

この日、実は内緒で隊長2名の誕生会も予定されていました。ビーバー隊長は御年88歳！
みんなでケーキで米寿のお祝い。まだまだ頼ってしまいますが、無理せずこれからもよろしくお願ひします。

